
 寒い日が続いていますが、子どもたちはかけっこをしたり砂場で

ままごと遊びに夢中になったりと、元気に外遊びを楽しんでいま

す。ままごとではかわいらしい会話のやりとりも聞かせてくれます。 

各クラス節分に向けた製作も行いました。それぞれいろんな表

情の鬼ができあがり、 こどもたちも満足そうです。節分の日会当

日は、鬼は外！福は内！の元気な声が響き渡ることでしょうね。

 保育園生活も残りわずかとなったらいおん組さんは、もうすぐ1

年生という意識が強くなってきたのか、日を追う毎に心身ともに

成長しています。卒園までの 2か月を大切にそして、楽しく過ごし

ていきたいと思います。また、在園児のお子様たちも進級を控え

各年齢に応じて、それぞれ無理のないよう移行の準備を進めて

いきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。また、健康面でも感染症予防として、手洗い・うがいを励行し、

元気に過ごしていきたいと思います。

保育所児童保育要録の送付を実施します

小学校などに就学する保育園児童に対する 「保育所児童

保育要録」の作成が義務付けられ、 小学校などへ送付する

ことになりました。これは、 ２０0９年 4月から施行された 「保

育所保育指針」に基づき、子どもの育ちを支える資料として

保育園が作成するものです。対象は、 今年 4月に小学校な

どへ就学する保育園児童全員で保育園から就学先の小学

校などにお渡しする予定です。

お便りの配布時期はどうでしたか ? 適切 43 (77%) ふつう 13(23%) よくなかった  0 (0%)

たまっ子座さんの公演はどうでしたか ? よかった 37 (84%) ふつう 7 (16%) よくなかった 0(0%)

乳児クラスによる手遊び・踊りはどうでしたか ? よかった 49(91%) ふつう 5 (9%) よくなかった  0(0%)

幼児クラスによる合唱・合奏はどうでしたか ? よかった 39 (89%) ふつう 4(11%) よくなかった  0 (0%)

職員による出し物はどうでしたか ? よかった 38(97%) ふつう 1 (3%) よくなかった  0 (0%)

全体の公演時間の長さはどうでしたか ? よかった 40 (87%) ふつう 6 (13%) よくなかった 0 (0%)

自由意見 ( お気づきの点・ご要望等ありましたらご記入ください )　　　　　※感想はまとめさせていただきました

・初めての参加だったが、素晴らしい舞台で本当に感動したし楽
しめた。(3)
・最後まで見ることができなかったが、とても楽しかった
・毎年楽しみにしています。ありがとうございました。(8)
・毎年12月のお忙しいなか、ありがとうございます。先生方お疲
れ様でした。(4)
・初めての参加だったが、まず大ホールでやることにびっくりし
た。広い所で子ども達も緊張はするけれど、とてもいい経験に
なるだろうと思った。
・子ども達の歌、合奏など年齢に合っていた。年齢が上がるにつ
れ、使う楽器の種類も増え、上手にできていた。
・子ども達の頑張る姿が見られてよかった。
・直前に体調を崩したので、参加できて本当によかった
・2歳であんな大舞台に立っているなんてすごいと思った。
・乳児クラスは可愛くて、泣きそうだった。(2)
・成長したのだなと感動した。(3)
・うさぎぐみさん、初めて子ども達だけで舞台に立ち、とても感
動した。
・家で練習していた事が本番でもできて良かった
・歌やピアニカも、一生懸命練習してきたんだなというのがとて
も伝わり、感動した。
・年長さん、たくさん練習をした結果が出ており感動した。
・らいおんぐみさんの合奏がとても上手で泣きそうになった
・らいおんぐみさんの紹介も、一生懸命で上手だった。
・らいおんぐみさんの紹介は、昨年の自分の子どもの時を思い出
し、こちらも緊張してしまった。
・たまっこ座さんが、去年・その前より内容が変更されていて(
太鼓以外も見られたり、大道芸を取り入れていたり)新鮮でよ
かった。(8)
・子ども達が和太鼓に触れられる良い機会だと思う。
・プログラム、毎年感動してしまう
・駐車場の場所のプリントを頂けたのは良かった。(去年は場所
がわからず満車であせった)
・先生方の洋服が、今までTシャツだったのが、今年は白と黒で
よかった。
・先生方の出し物、毎年楽しみにしている。(3)
・職員劇の選曲はバッチリだった。
・大和先生、いつまでも女装お願いします
・プログラムの字が小さ過ぎる

・受付の出席確認のクラスの表示を上に貼ってほしかった。机の
下だと分かりづらかった。
・入場前の受付場所の混雑解消を検討していく必要があるのでは
ないか。受付場所をずらしたり、もう少し早めに受付を開始す
るなどの工夫をしていただきたい。
・もう少しなにか自分の子どもの出番があると良かったかなと思
う。(乳児)
・ぺんぎんぐみの公演時間が、ビデオを撮っていたら4分弱で終
了していた。あっという間過ぎたので、もう少しだけ見たかっ
た。
・幼児クラスはみんな合唱・合奏だったので、ちょっと色が一緒
な感じがあった
・劇・お遊戯があるともっと良いかと思う(2)
・らいおんぐみの合唱、もう少し長く歌ってほしかったなと思っ
た
・らいおんぐみさん、去年の方がよかった。
・服をそろえたりすると、もっとかわいいのかなと思った
・たまっこ座さんの公演、もう少し短くしてもいいかと思う(2)
・色々な事情がありこの日になったとは思うが、1週間前の方が
体調面(インフルやノロウィルスの流行など)の心配も少なかっ
たのかなと思った。
・休憩時間があともう5～10分ぐらい長ければいいなと思った。
子どものおむつ替えに時間がかかり、その後自分もトイレに行
ったりと、時間ギリギリだったので、もう少し長いと余裕が持
てるかなと思った。
・きょうだい家庭からの希望だが、小さい子にとっては少々公演
時間が長いようで、後半は飽きて騒ぎ出してしまうので、上の
子の出番の時に集中して見られなくなってしまうのがいつも残
念。たまっこ座さんの時間短縮や、プログラム順を変えるとか
はどうか。
・乳児クラスのお子さんが自分の出番が終わり、騒がしくされて
いる方がいた。ご両親が注意されず目に余った。幼児クラスは
これから出番で見ようとしているさなかだったので困った。お
子さんが必要以上に騒いだりした場合は、他の方の邪魔になら
ないよう観て頂けるマナーの対応がほしいと思った。(こちら
が後半席を移動した)モラルの問題と思ったが、気になったの
で記入した。(先生に言っても難しいと思うが、すみません。)
・先生の出し物のキレが少し悪かったような気がする。

先日は SUN 太お楽しみ会のアンケートにご協力いただきありがとうございます。

アンケート結果の集計が終わりましたのでご報告させて頂きます。

いただいたご意見については検討を行い、

2014 年度 SUN 太お楽しみ会の改善に役立たせていただきます。

有効回答数

56 件

今年度の「SUN 太お楽しみ会」は山内涼子が総責任者として企画・準備・実行を行ってきました。

太陽の子保育園　平成26年２月号

３月の予定

３日(月)　節分の日会

５日(火)　お店屋さんごっこ

６日(木)　体育指導[職員]

７日(金)　職員会議

７日(金)　調理保育(らいおん)

13日(木)　音楽指導(幼児クラス)

14日(金)　０歳児健診

17～21日　身体測定

18日(火)　体育指導(幼児クラス)

18日(火)　園内職員研修

21日(金)　お誕生会

26日(水)　富士見小交流会(らいおん)

28日(金)　お別れ遠足(らいおん)

※2・3月度避難訓練は実践訓練のため、

　抜き打ちでの実施となります。　

新クラス説明会(３月)

３日(月) 新ぺんぎん組

４日(火) 新うさぎ組

５日(水) 新ぱんだ組

６日(木) 新くま組

７日(金) 新らいおん組

25日(火) 新ひよこ組

３～７日 17:00～18:00
　　25日 10:00～11:00

新クラスの担任紹介・クラス運
営・行事・持ち物などについて
説明させていただきます。
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「ツノはどうしようかな！」「髪の毛はどうしようかな？」子どもたち

のアイデアがたっぷり！とってもすてきな鬼のお面ができあがりま

した。飾ってみると、お部屋はまるで鬼ヶ島！

　どことなく子どもたちに似たお面からは、

一人ひとりの個性があふれだしています。「鬼

は外！　福は内！」節分の日には、元気なかけ

声が響き渡ることでしょう。豆まきで、自分の

中のちょっと苦手な鬼を退治し、たくさんの

福を呼びいれるといいですね。

２
月の園だより

※年間予定から変更しています

３日(月)　ひなまつり会

７日(金)　[雨天]お別れ遠足

10～14日　身体測定

12日(水)　お誕生会

18日(火)　体育指導(幼児クラス)

22日(土)　卒園式

24日～　　新クラス体制

26日(水)　職員会議


